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VERBALE ASSEMBLEA GENERALE DEGLI ASSOCIATI 

L’anno 2025 addì 28 del mese di marzo alle ore 8.00 presso la 

sede sociale distaccamento Busto/Gallarate è andata deserta 

la prima convocazione assemblea ordinaria mentre alle ore 

9.00 del giorno successivo SABATO 29 marzo 2025 in seconda 

convocazione si è regolamente costituita l’Assemblea generale 

della: 

Associazione Nazionale Vigili del Fuoco del Corpo Nazionale 

– Provincia di Varese ODV 

Sono presenti i signori: 

- Presidente   Giacomino Ferrario  

- Vice Presidente Sergio Mezzetti  

- Tesoriere  Enzo Malnati  

- Consiglieri  Gioacchino Barletta 

    Antonio Selle 

Assenti giustificato come da informativa il segretario 

Martina Ferrario ed il consigliere Franco Zeni. 

Sono presenti in proprio numero 48 Soci con deleghe per 

ulteriori 8 Soci su un totale 221 soci. 

 

Il Presidente del Consiglio Direttivo Giacomino Ferrario dopo 

aver osservato un minuto di silenzio per i soci scomparsi. 

propone come Presidente dell’Assemblea il Socio Roberto 

Marengoni e nel ruolo di Segretaria la Socia Gabriella 

Bianchini. 
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L’Assemblea approvava all’unanimità ringraziando per la 

disponibilità data dai due soci.   

Il Presidente Roberto Marengoni, quindi, preso atto che 

l’Assemblea è stata regolarmente ed in tempo utile convocata, 

ai sensi di legge e di Statuto Sociale,(riferimento nota 

protocollo 03/25 del 03/03/25 “avviso convocazione assemblea 

associativa”)e che sono presenti la maggioranza del Consiglio 

Direttivo ed i Soci come sopra indicato, accertata l’identità 

e la legittimazione dei presenti dichiara la presente 

assemblea validamente costituita per deliberare sul seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Consuntivo di cassa esercizio 2024 e relazione sulle 

attivit; 

2. Approvazione del programma e bilancio di previsione 

2025; 

3. Informativa sui rapporti tra soci e organi sociali; 

4. Squadra Storica considerazioni del Presidente; 

5. -Dimissioni Responsabile squadra storica Socio Paolo 

Mentasti; 

6. Dimissioni Responsabile Pompieropoli Sezione Busto A. 

Fiorenzo Lomi; 

7. Varie e eventuali. 

L’assemblea si sviluppa come segue: 

a) Il Presidente del consiglio direttivo Giacomino Ferrario 

da lettura del rendiconto di gestione per l’anno 2024 di 
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cui nota di gestione rif. Protocollo 01/25 del 28/02/25 

già pubblicata anche in chat ANVVF comunicazioni con 

ogni dettaglio specifico. In particolare ai fini di 

verbale si riporta un saldo di cassa e conto corrente 

complessivo di euro 51.575,57 di cui euro 40.000,45 

attinenti dal conto corrente ordinario presso BPER,  di 

cui  euro 7.891,83 attinenti dal conto corrente ordinario 

presso UNICREDIT e relativi alle attività provinciali, 

di cui euro 923,92 attinenti alle disponibilità di cassa 

ed un saldo euro 2.759,37 attinenti al  conto corrente 

BPER specificatamente destinato a c.d. “Progetto 

Africa”. L’evidenza documentale indica quindi una 

diminuzione complessiva delle disponibilità di euro 

128,61 rispetto al rendiconto del precedente esercizio 

2023.  

b) Viene altresì data informativa che  pur essendo il conto 

BPER identificato Africa un conto ordinario intestato a 

ANVVF senza alcuna specificità di gestione nel corso 

dell’anno 2024 ha di fatto contribuito  ad un pagamento 

di euro 750,00 quale quota parte 50% del complessivo di 

costo per manutenzione straordinaria automezzo Doblò non 

attinente al progetto stesso pertanto in considerazione 

si procederà al giroconto da conto principale a conto di 

cui sopra entro il primo semestre 2025 per la cifra 
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corrispondente così che la dotazione venga ripristinata  

in euro 2.759,37 più euro 750,00. 

 

c) L’assemblea viene altresì informata che il risultato 

finale al 31/12/2025 è direttamente dipendente anche da 

alcune spese straordinarie quali in particolare 

l’acquisto di divise dalla ditta LABENS per il personale 

per euro 6.395,50 più euro 1.162,30 inerente l’acquisto 

di divise ANVVF presso la ditta LABENS. 

d) Si segnala come nel corso 2024 sia anche stato dato 

supporto pieno ad una iniziativa lanciata da personale 

VVF per ricordare la perdita di due colleghi VV.F con 

una grande manifestazione avvenuta nel corso anno 2024 

a Cassano Magnago, manifestazione che ha permesso di 

raccogliere risorse economiche poi devolute ai familiari 

colleghi VVF. Complessivamente l’iniziativa ha generato 

un SALDO POSITIVO al 31/12/2024 per euro 8.138,20 che è 

stato utilizzato in avvio anno 2025, per euro 8.000,00 

con i quattro distinti bonifici di euro 2.000,00 cad. 

registrati conformemente nel corso dell’anno 2025.  

e)  In aggiunta viene data evidenza come la Manifestazione 

di Solidarità Natalizia XXXVII sia andata molto bene con 

una raccolta importante resa disponibile dal supporto 

ricevuto dai “supporter” storici della ANVVF, ed anche 
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da distinti nuovi donatori generando un SALDO POSITIVO 

al 31/12/2024 per euro 9.665,69. 

f) L’iniziativa campagna Pompieropoli 2024 attinente alle 

c.d. gestione delle “Pompieropoli” sul territorio 

provinciale durante l’anno 2024 ha generato un SALDO 

POSITIVO per euro 4.543,97 già considerando la copertura 

completa di tutte le spese su base annue per rifornimento 

gasolio per euro 806,03. 

g) Per quanto concerne il 5 PER MILLE, nel corso dell’anno 

sono state rendicontate due quote in distinte data, la 

prima a luglio 2024 per euro 2.368,60 ed una seconda a 

dicembre 2024 per euro 2.414,60 quindi con un SALDO 

POSITIVO per euro 4.783,20. 

h) Tutte le sopra indicate attività sono state condotte in 

piena e costante collaborazione con il Comando 

Provinciale VVF di Varese per cui viene ringraziato il 

Comandante Provinciale Arch. Mario Abate per la costante 

vicinanza e convinto supporto ANVVF. 

Il presidente fa presente se ci sono interventi e-o 

domande da parte dei soci. 

Intervine il Socio Giorgio Castano che ringraziando per 

la chiarezza della relazione di gestione. Propone di 

ampliare i “supporter” per poter incrementare le 

donazioni. Chiede anche dei chiarimenti sul 
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funzionamento sul Gruppo Africa e come vengono impiegate 

le donazioni raccolte. 

Il Presidente richiede l’intervento del Consigliere 

Antonio Selle quale esponente del gruppo stesso che 

chiarisce come le donazioni per il Gruppo Africa vengono 

utilizzate per progetti valutati con dettaglio ed ogni 

spesa fatta sia correlata a versamenti con bonifici 

tracciati ed esclusivamente verso istituzione del terzo 

settore. 

Inverviene la socia Ivana Sonna che chiede alcuni 

chiarimenti su entrate ed uscite che vengono 

maggiormente dettagliate dal presidente.  

Interviene il socio Emilio Aimini che, dichiarandosi 

concorde sulla esposizione dettagliata di bilancio, 

informa i soci di alcuni dettagli già al tempo della sua 

presidenza chiariti con il gruppo africa. 

Alle 09.45 il BILANCIO viene APPROVATO all’unanimità con 

votazione palese dei soci presenti. 

Per quanto concerne il Preventivo di spesa per l’anno 

2025, il Presidente del Consiglio direttivo Giacomino 

Ferrario richiama quanto riportato nel documento di 

rendicontazione del bilancio appena letto dove viene 

specificato che: “A livello di bilancio preventivo per 

l’anno solare 2025 il consiglio direttivo ha considerato 

di competenza, tenuto conto dell’andamento degli ultimi 
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anni, di ipotizzare un sostanziale pareggio tra entrate 

ed uscite ma che possa modificarsi in dipendenza delle 

iniziative che verranno intraprese durante l’anno e 

delle necessità sottostanti, ha altresì identificato una 

serie di “investimenti” sia sulla immagine della 

associazione sia su alcuni “beni strumentali” che 

necessitano manutenzione straordinaria oltre che 

intervento di ripristino su automezzo associativo”.  

Nello specifico propone l’acquisto di altre divise anche 

utilizzando specificatamente il 5 per mille così come la 

necessità di investire nel progetto di riammordenamento 

e allegerimento della c.d. “casetta fumo” utilizzata 

abitualmente per la gestione delle attività di 

Pompieropoli.  

La proposta viene approvata all’unanimità dei Soci 

presenti tranne per il Socio Giorgio Castano che si 

dichiara contrario 

Per quanto concerne il terzo punto all’ordine del giorno 

il presidente ha lasciato al presidente del direttivo 

Giacomino Ferrario indicare a quale punto si facesse 

riferimento.  Lo stesso ha richiamato all’assemblea la 

vicenda emersa lo scorso anno e che aveva visto il socio 

Mauro Innocenti al centro di un provvedimento 

disciplinare da parte del consiglio direttivo e poi 

conclusosi con il “richiamo” semplice. Il socio Mauro 
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Innocenti espone all’assemblea le proprie argomentazioni 

su cui si apre una discussione interna tra i soci 

presenti che vede, al termine di vari passaggi, anche 

un’intervento  chiarificatorio da parte del socio 

Claudio Masina. In particolare il socio Innocenti indica 

ai presenti di avere richiesto al direttivo di pubblicare 

lo scambio documentale avuto con il direttivo a cui il 

direttivo, come spiegato dal presidente Giacomino 

Ferrario, non ha dato seguito in conformità al rispetto 

delle privacy individuale dei soci direttamente e/o 

indirettamente interessati, non essendo presente una 

liberatoria in tal senso.     

Interviene anche il socio Crespi Enrico per alcuni 

chiarimenti relativi a messaggi da lui pubblicati sulla 

chat “amici veri dei pompieri”, segue intervento il socio 

Molinari Viviano per evidenziare a tutta l’assemblea 

l’importanza di maggiormente spingere nell’attività di 

promozione verso nuovi potenziali associati in procinto 

di pensionamento VVF. dall’attività operativa.  

Interviene anche il past presidente Emilio Aimini che 

non trova corretto che ci siano due chat che, di fatto, 

scrivono le stesse cose e questo perché le persone, a 

parte qualcuno che ha abbandonato, sono le stesse nelle 

due chat creando a volte malintesi e-o confusioni,  sia 

sulla chat ufficiale della ANVVF sia sulla chat “amici 
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veri dei pompieri” soprattutto relativamente a ordini di 

servizio, documenti ANNVF nazionali ed altro relativo al 

funzionamento stesso della associazione.   

A seguito dello sviluppo della discussione emerge come 

dato di fatto che il Collegio dei Provibiri probabilmente 

per un malinteso intervenuto nello scambio con scritti 

documentali abbia non formalizzato una propria presa di 

posizione sulla vicenda in conformità al vigente statuto 

sociale, interventi di Loris Acco, Clara Dones e 

Alessandro Gallivano.           

Comunque al termine di questo “vivo” ma fin troppo 

“concitato” momento di vita associativa il socio e past 

presidente  Emilio Aimini, con anche un intervento del 

presidente del collegio dei Provibiri Loris Acco, chiede 

a tutti i presenti di “chiudere” questo spiacevole fatto 

ricostituendo lo spirito associativo richiamato 

ampiamente nello statuto sociale alla base delle 

attività e dei comportamenti dei singoli soci, 

ricompattando la compagine sociale. Richiesta a cui 

tutti i soci presenti si dihiarano concordi con un 

caloroso applauso.  

Sempre il socio Emilio Aimini ringrazia il presidente 

onorario Riccardo Comerio per le attività promosse a 

supporto della nostra associazione e facendo espresso 

auspicio che lo stesso rimanga legato al nucleo 
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“varesino”, si associa nei ringraziamenti nei confronti 

di Riccardo Comerio il socio Invernizzi Piergiuseppe 

richiede alcune delucidazioni circa la mancata 

pubblicazione del direttivo di alcune note emesse dal 

nazionale.  Il direttivo nella persona del presidente da 

informativa che ci sono ambiti “riservati” come da 

espressa richiesta del direttivo nazionale, interviene 

anche il consigliere e vice presidente Sergio Mezzetti 

per distinti maggiori chiarimenti che vengono dati.  

Per quanto concere il quarto punto all’ordine del giorno 

il presidente chiede la presenza del socio Paolo Mentasti 

così da avere difronte a tutta l’assemblea un chiarimento 

con il presidene del direttivo Giacomino Ferrario. 

Chiarimento avuto con piena soddisfazione di tutti e 

conferma dell’assunzione della funzione di responsabile 

della squadra storica nel socio Angelo Mangano a cui 

vanno i migliori auspici di buon lavoro da parte di tutta 

l’assemblea. Per quanto concerne la necessità di 

recuperare gli elmetti storici si è affidato allo stesso 

Angelo Mangano tale attività. 

Per quanto concerne il quinto punto all’ordine del giorno 

si prende atto delle dimissioni dal ruolo di responsabile 

della pompieropoli per area Busto-Gallara di Fiorenzo 

Lomi per motivi esclusivamente di salute personale dando 

mandato al direttivo di identificarne il sostituto.  
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Il socio Emilio Aimini informa tutti i soci presenti che 

i verbali del consiglio direttivo sono pubblicati e 

presenti sul sito della associazione. 

Al termine di questa che può essere definita “complicata” 

assemblea il presidente Roberto Marengoni chiede in 

modalità palese all’assemblea SE permanga la “piena 

fiducia nella attività di gestione del consiglio 

direttivo”: a fronte della richiesta sottoposta da l 

presidente viene raccolta con voto per alzata di mano la 

PIENA FIDUCIA in forma unanime salvo per il socio 

Piergiuseppe Invernizzi che si dichiara astenuto.  

In chiusura il presidente del direttivo Ferrario 

Giacomo, oltre a rignraziare l’assemblea a nome del 

consiglio direttivo per la confermata fiducia 

nell’attività promossa,  tiene a ringraziare tutti i 

soci indistintamente ed in particolare tutti coloro che 

nel corso dell’anno hanno fattivamente contribuito alla 

buona riuscita delle varie attività associative, un 

particolare ringraziamento va infine al socio Guido 

Gregori per il costante supporto professionale a livello 

legale ed amministrativo quale commercialista iscritto 

all’albo.   

Esaurito così l’ordine del giorno e nessuno più chiedendo 

la parola, la seduta assembleare termina alle ore 11.15 

previa indicazione sommaria del presente verbale da 
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parte della segretaria dell'assemblea Gabriella Bianchin 

che si ripromette di far pubblicare a breve il verbale 

nella sua stesura definitiva che richiede del tempo per 

i vari punti trattati così che ogni socio presente possa 

validamente verificarne la piena conformità. 

Il Presidente   Il Segretario 

Roberto Marengoni   Gabriella Bianchin 


